

ATLÉTICO DE MADRID

Godín fue el gran invitado al IV Congreso de la Unión Internacional de Peñas del Atlético

- Reunión de más de 80 peñas del Atlético de Madrid en Córdoba este fin de semana.



betway
Aplican T&Cs, disponibles en betway.es

HASTA 200€
ASEGUADOS EN TU PRIMERA APUESTA + 50 FREE SPINS

REGÍSTRATE



WALTER ZIMMERMANN

Actualizado a 17/11/2025 13:02 CET

Este fin de semana se celebró en **Córdoba** el IV Congreso de la **Unión Internacional de Peñas del Atlético de Madrid**. Un evento en el que se congregaron cientos de peñistas, y en el que tuvieron representación más de 80 peñas de toda España y parte de Europa. Una reunión que comenzó el viernes con la llegada de los primeros peñistas, prosiguió el sábado con el coloquio y la cena de gala, y acabó el domingo con la visita a la **Mezquita de Córdoba**.

Mundo Deportivo también estuvo representado a través de nuestro redactor de la sección del **Atlético de Madrid**, **Javier G. Gómara**, fue uno de los periodistas invitados junto a **Rubén Uría** y **Alberto Carballo** del **Club Uría** o **Hugo Condés** de **Onda Cero**. Todos ellos participaron junto al **Faraón** en el coloquio que se celebró el sábado antes de la cena de gala.



Javier García Gómara, redactor de Mundo Deportivo junto a Diego Godín, Eduardo Fernández, presidente de la Unión y el periodista de Onda Cero, Hugo Condés.

Un acto en el que el invitado principal fue **Diego Godín**, que vino de Uruguay únicamente para poder estar en este evento, y al que asistieron otras leyendas del club como **Manolo Sánchez Delgado** y **Juan Carlos Pedraza**. Y en el que estuvieron muy presentes algunos atléticos de pro que enviaron mensajes que se pudieron ver en las pantallas durante la reunión. **Koke, Fernando Torres, Diego Pablo Simeone, Forlán, Miranda** o incluso el **alcalde de Madrid, Jose Luis Martínez-Almeida**, fueron algunos de los que tuvieron que estar en la distancia.

Por último, el presidente de la **Unión Internacional de Peñas**, **Eduardo Fernández**, reivindicó el papel que están teniendo en la denuncia contra la **UEFA**, y que de momento sigue los cauces esperados por la justicia. La Unión demostró a través de un informe pericial que las imágenes que mostró el organismo europeo para demostrar el doble toque de **Julián Alvarez** habían estado manipuladas. Aquella acción invalidó un gol del argentino en la tanda de penaltis de los octavos de final contra el **Real Madrid** que dejó fuera a los colchoneros de la última **Champions League**.

AI's new era isn't powered by real data. It's driven by synthetic data.

The Rise of Synthetic Data – Data Without Borders.

→ Softtek

Download

Vallès

ARKANCE ARKANCE



Digital Factory

Hoy en día, los fabricantes se enfrentan a un aumento de los costes, a pedidos más personalizados y a cadenas de suministro...



Ciberseguridad que nunca duerme

ESET España

Más información

¿Trabajas en un proyecto de innovación en el ámbito de la energía? Esta es tu...

Naturgy

Learn more